
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 Llanas        

 Agudas        

       g  

       g  

       g  a  ga o  go 

e  gue u  gu 

i  gui 

                               

e  ge  

i  gi 

E                  
I 

e  güe  

i  güi 

E                  
I 

1. Sílaba tónica y tilde en la 

ÚLTIMA SÍLABA. 

2. Acaban en –n, -s, vocal. 

3. Ejemplos: León, bebés, 

perdón, café, papá… 

4. Sílaba tónica y tilde en la 

PENÚLTIMA SÍLABA. 

5. NO acaban en –n, -s, ni 

vocal. 

6. Ejemplos: Árbol, azúcar… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Uso de la h       

Uso de 2R       

Uso de 1R       

Esdrújulas        1. Sílaba tónica y tilde en la 

ANTEPENÚLTIMA sílaba. 

2. Se acentúan SIEMPRE. 

3. Ejemplos: Simpático, 

mágico, periódico… 

1. Para la R suave.  

2. Para la R fuerte al inicio 

o cuando NO va entre 

vocales. Ejemplo: Carta, 

cuerda, radio, rosa… 

Para la R fuerte cuando 

va entre vocales.  

 

Ejemplos: Perro, arroz, 

carro… 

Ponemos /h/ en las 

formas verbales del 

PASADO. Ejemplos: He 

comido, He visto, He 

hecho, He terminado… 


